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ATTENZIONE ANCHE A:
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Nei nomi non ha la I, come sembra, ed è 
seguito da una sola vocale: 
Castagne, Pugnale, Cagnolini

È seguito dalla I solo in alcuni verbi alla  
1a persona plurare / 2a persona plurale: 
Disegniamo, Sogniamo /  
che voi sogniate/disegniate

Può essere ad inizio parola: Lieve, Liana

Nei nomi propri: Giulio, Emilio, Australia

Nei nomi derivati di mestieri: 
Cavaliere, Giocoliere

Dopo la N ci sono 2 vocali: 
Miniera, Maniera, Riunione

Non è mai all’inzio della parola: 
Moglie, Fogliame

Seguito da A, O, U ha un suono duro: 
Gladiatore, Globo, Glutine 

Vuole la I solo nella parole:  
Scienza e i suoi derivati 
Coscienza e i suoi derivati 
Usciere e i suoi derivati




